



# An alle Gläubige, Kreuzberg-Begeisterte und Interessierte

am **Samstag, 14. September 2024, um 10:00 Uhr** wird das traditionsreiche Fest der Kreuzerhöhung am Kreuzberg mit einem Pontifikal-Gottesdienst und sich anschließender Eucharistischer Prozession gefeiert. In diesem Jahr nehmen auch die Mitglieder des Ritterordens vom Heiligen Grab zu Jerusalem aus ganz Bayern daran teil.

Zu diesem einmaligen Ereignis laden wir Sie und Ihre Familienangehörigen ganz herzlich ein. **Weihbischof Rupert Graf zu Stolberg, Erzdiözese München-Freising** wird das Pontifikalamt zelebrieren und die Prozession leiten.

Im Anschluss daran freuen wir uns auf die persönliche Begegnung mit Ihnen in der Klostergastronomie. Im Antoniussaal halten wir den bekannten Kreuzberg-Brotzeiteller in Buffetform bereit, für den wir um eine freiwillige Spende bitten.

Wir möchten vielen Gläubigen aus unserem Dekanat die Teilnahme an diesem ehrwürdigen Ereignis ermöglichen. Aus Gründen der Nachhaltigkeit bieten wir einen Bustransfer von zentralen Plätzen unseres Dekanats zum Preis von 4,00 Euro pro Person an.

Um genauer planen zu können, bitten wir um **Anmeldung im Dekanatsbüro** bis zum 06.09.2024:

**Telefon: 09771 / 80 38**

Wir freuen uns sehr auf gute Begegnungen mit Ihnen.

Pfarrer Dr. Andreas Krefft  
(Dekan)

Pater Korbinian Klinger  
(Guardian des Klosters)

Joachim Markert  
(Leiter Dekanatsbüro)